



8 Pièces

250 m²

Réf. 3480M

945 000 €

Caudan

Maison à vendre (56850)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Caudan. Secteur prisé, Propriété d'environ 250 m2 entièrement rénovée avec des matériaux haut de gamme. Au RDC, salon avec cheminée, salle à manger, cuisine américaine équipée de plain pied sur terrasse en travertin, jardin et piscine chauffée 15*4. 1 suite parentale avec dressing et salle de bain en marbre. À l'étage : 3 Suites avec salle de douche et un grand dortoir . Nombreux rangements. Domotique ,sous sol complet , Garage ,Carports et places de parking. A 5 minutes en voiture des commerces et restaurants et à 15 minutes de la gare

Caudan. Popular area, Property of approximately 250 m2 completely renovated with high-end materials. On the ground floor, living room with fireplace, dining room, equipped open-plan kitchen on one level opening onto travertine terrace, garden and heated swimming pool 15*4. 1 master suite with dressing room and marble bathroom. Upstairs: 3 Suites with shower room and a large dormitory. Plenty of storage. Home automation, full basement, Garage, Carports and parking space. 5 minutes by car from shops and restaurants and 15 minutes from the train station

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

